Ballschule



Für Kinder von 3 - 6 Jahren

Gruppe 1, Kinder von 3 - 4 Jahren: Freitag von 16 - 17 Uhr Gruppe 2, Kinder von 5 - 6 Jahren: Freitag von 17 - 18 Uhr VfL Egenburg, Sportplatzweg 10, Pfaffenhofen an der Glonn

> Hat ihr Kind Freude an Bewegung? Spaß am Spiel mit Bällen aller Art?

Dann ist dieses Angebot genau das Richtige!
Unsere Ballschultrainerinnen, Spohia und Anna, gestalten die
Ballschulstunden abwechslungsreich und kindgerecht.
Spielerisch werden die Allgemeinmotorik, das Ballgefühl und der
Mannschaftssport geschult.

Interesse?

Dann meldet euch unter ballschule@vfl-egenburg.de mit Namen und Geburtsdatum an!

Wir freuen uns auf alle ballbegeisterten Kinder!

Sollte die passende Gruppe mal voll sein, nehmen wir euch gerne auf der Warteliste auf und kontaktieren euch, sobald ein Platz frei wird!

Wir haben die Ballschule bei uns im VfL Egenburg eingeführt, um den "Kleinen" die Möglichkeit zu geben, spielerisch ein Bellgefühl zu entwickeln und alle Ballarten kennen zu lernen.

Wir möchten mit der Ballschule unsere Fußball- und Tennisabteilung etwas entlasten und gleichzeitig die Kinder auf ihren Lieblings Ballsport vorbereiten.

Die Ballschule ist für alle Kindergartenkinder von 3 - 6 Jahren! Sobald die Kinder einen Platz in ihrem Lieblings Ballsport gefunden haben, sollten sie ihren Platz in der Ballschule frei machen.

Um eine effektive Ballschule durchzuführen, gibt es zwei Gruppen, die wir nach Alter aufgeteilt haben.

Der Wechsel erfolgt jeweils nach den Sommerferien.
Wird das Kind aus Gruppe 1 z.B. im Mai 5 Jahre alt, bleibt es bis zu den Sommerferien in der Gruppe 1 und wechselt dann im September in die Gruppe 2. In der Gruppe 2 dürfen die Kinder bis spätestens zum Eintritt in die Schule bleiben.

Die Einteilung der Gruppen ist wichtig, damit wir altersgerecht den Kindern die Liebe zum Ballsport vermitteln können und auch jeder die Aufgaben gestellt bekommt, die er seinem Alter entsprechend auch bewerkstelligen kann.